Niedereschach Initiator der erfolgreichen Auslandshilfe

Von Schwarzwälder Bote 16.01.2020 - 17:08 Uhr



Seit 60 Jahren schlägt das Herz von Jürgen Lippold für das DRK. Foto: Bantle Foto: Schwarzwälder Bote

Niedereschach/St. Georgen (alb). Die großen Verdienste, die sich der Jürgen Lippold aus Peterzell für das Rote Kreuz erworben hat aufzulisten, wäre seitenfüllend. Nun wurde Lippold, der seit 26 Jahren der DRK-Bereitschaft des Ortsverein Fischbach angehört, von der Vorsitzenden des Ortsvereins Fischbach, Angelika Müller, für 60-jährige Mitgliedschaft im DRK ausgezeichnet. Eigentlich ein Novum, denn den DRK-Ortsverein Fischbach (OVF) gibt es erst seit 55 Jahren. Da Lippold jedoch in jungen Jahren bereits für das DRK in St. Georgen aktiv war, konnte die Ehrung für 60 Jahre Zugehörigkeit nun erfolgen.

Angelika Müller rief dabei die vielfältigen Verdienste von Lippold in Erinnerung. Selbst bestens ausgebildet, leitete Lippold auf allen DRK-Ebenen viele Lehrgänge und Fortbildungsveranstaltungen. Er war beim DRK nicht nur auf Ortsvereinsebene aktiv, sondern auch auf Kreis- und Landesebene. Viele Jahre war Lippold Kreisbereitschaftsleiter des früheren Kreisverbandes Villingen. Dort wurde er längst zum Ehrenkreisbereitschaftsleiter ernannt.

Über Jahrzehnte hinweg war Lippold auf Landesebene zudem als Ausbilder aktiv. Auch die bis heute erfolgreich laufende Auslandshilfe (Ungarnhilfe) wurde einst vom ihm initiiert und mit Leben gefüllt. Auch jetzt nimmt Lippold, so wie es die Gesundheit noch zulässt, am Geschehen rund um das DRK teil. Im Kreis der Fischbacher Bereitschaft fühlt er sich wohl. Möglich wurde ihm sein jahrzehntelanges Engagement vor allem auch durch seine Frau Uschi, die ihn immer großartig unterstützt.